

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 16. Juni 2010

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0031

I. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form genehmigt.

Die Mitteilungen werden am Ende der Sitzung verlesen.

II. Der Ortsbeirat nahm Kenntnis von folgenden Mitteilungen:

1. Eingegangene Baumitteilungen. Es gibt eine Baumitteilung, die in einem interfraktionellen Gespräch mit den Fraktionssprecherinnen und Fraktionssprechern besprochen werden soll.
2. Spielplatzwarter für Bierstadter Spielplätze - Antwort auf Beschluss 0024 (Schreiben des Magistrates - Dezernat für Kultur, Umwelt, Grünflächen und Hochbau - Stadträtin Thies vom 07.05.2010).
3. Sanierung der Zufahrt zum Sportplatz. Die Sanierung des Sportplatzes sollte ab dem 07.06.2010 erfolgen. Anschließend wird die Zufahrt in die Verwaltung des Sportamtes übergeben. (Schreiben des Magistrates - Dezernat für Wirtschaft, Personal und Kliniken - Herr Stadtrat Bendel vom 25.05.2010 und eine Email von Amt 80 vom 10.05.2010).

Da offensichtlich die Sanierung der Zufahrt entgegen der Ankündigungen noch nicht begonnen hat, bittet der Ortsbeirat um Auskunft über den derzeitigen Sachstand und wann mit der Ausführung der Arbeiten endgültig begonnen wird.

4. Beleuchtung der Zufahrt zum Sportplatz - Antwort auf Beschluss 0015 (Schreiben des Magistrates - Dezernat für Wirtschaft, Personal und Kliniken - Herr Stadtrat Bendel vom 13.04.2010).
5. Pflege der Blumenkübel vor dem Haus Brühlstr. 12 (Schreiben von Frau Meireis vom 17.05.2010).

In diesem Zusammenhang weist Herr Müller darauf hin, dass die diesjährige Sommerbepflanzung einen schlechten Qualitätsstandart hatte. Man müsse sich für diese Pflanzen schämen, zumal man extra auf die Frühjahrsblumen verzichtet hatte um gute Pflanzen für den Sommer zu erhalten.

6. Sammlung von Gasentladungslampen auf den Wertstoffhöfen - Antwort auf den Beschluss 0022 vom 22.04.2010 (Schreiben des Magistrates - Dezernat für Bürgerangelegenheiten und Integration - Stadträtin Zeimetz vom 11.05.2010).
7. Antrag von 3 Gewerbetreibenden auf Errichtung eines Gemeinschaftsbetriebes auf einem Grundstück im Kloppenheimer Weg. Der Ortsbeirat bittet den Antrag zuständigkeitshalber an die entsprechenden Behörden weiterzuleiten. Herr Volland gibt zu Protokoll, dass er persönlich gegen die Errichtung einer Waschstraße im Gewerbegebiet Kloppenheimer Weg ist. Dies entspräche auch nicht dem seiner zeitigen Willen zur Nutzung des Gewerbegebietes. Er bittet die Verwaltung dies dem entsprechenden Amt so mitzuteilen, um Kund zu tun, dass der Bauantrag nicht unumstritten im Ortsbeirat ist.
8. Verschiedene straßenverkehrsbehördliche Genehmigungen.

Verteiler:

Achtung geänderte Fassung!!!

Dez IV z.w.V. (Ziffer 7)
Amt 63

Hinweis zu Ziffer 3:

Die Maßnahme wurde in der Zwischenzeit begonnen.

Hepp
Ortsvorsteher